



EIN NEUER EXPEDITIONSFILM



von Rang und Wert ist stets der allgemeinen Aufmerksamkeit der denkbar weitesten Kreise sicher. Nicht nur die Freunde des Films, sondern sogar diejenigen, die sonst dem Film keineswegs wohlgesinnt gegenüberstehen, füllen regelmäßig in hellen Scharen die Theater, in denen ein solcher Film zur Vorführung gelangt.

KÖNIG AMAZONAS



ist ein Film von den Wundern des Amazonasgebiets und den Geheimnissen des Inkalandes, – ein Wunderfilm und ein Filmwunder zugleich.

Hergestellt unter der Expeditionsleitung von William Mc Govern, erscheint der Film im Laufe des Monats März im Ufa-Theater Mozartsaal.

Versäumen Sie nicht, sich diese Spitzenleistung der Filmkunst anzusehen!

UNIVERSUM-FILM-VERLEIH G. M. B. H.

VERLEIH-BETRIEB DER UNIVERSUM-FILM AKTIEN-GESELLSCHAFT / BERLIN W 9, KÖTHENER STR. 1-4

